Nykteri's Cocktail Bar

Plaça de la Independència, 17004 Girona

Teléfono : Web :

Resumen

Publicado en: Ago 13, 2025

Descripción

Nykteri's Cocktail Bar

Si hablamos de tardeo sofisticado en Girona, **Nykteri's Cocktail Bar** es una de las direcciones imprescindibles. No es un rooftop ni una terraza al aire libre, pero su propuesta de coctelería de autor y su ambiente cuidado lo convierten en un lugar ideal para quienes buscan calidad por encima de todo. Es el sitio perfecto para una tarde que empieza relajada y termina con copas bien hechas, sin ruido excesivo y con la posibilidad de conversar.

El local destaca por su interiorismo elegante y minimalista: iluminación cálida, barra de madera pulida, butacas confortables y una cuidada selección musical que se mantiene en segundo plano. No hay estridencias ni saturación visual: todo está diseñado para que la bebida y la experiencia social sean las protagonistas. Este enfoque encaja perfectamente con un tardeo pensado para clientes exigentes, que valoran tanto la calidad del producto como el confort del espacio.

La carta de Nykteri's es una obra de arte líquida. Cada cóctel está trabajado con precisión, tanto en el equilibrio de sabores como en la presentación. Además de los clásicos bien ejecutados —negroni, old fashioned, martini seco—, el bar ofrece creaciones originales que cambian con la temporada. Ingredientes frescos, siropes caseros, infusiones y destilados premium forman la base de su propuesta. Si es tu primera visita, el **Signature Nykteri's** es una elección obligada: una combinación sorprendente de ginebra, cítricos, licor herbal y un toque de especias que resulta perfecta para iniciar el tardeo.

Aunque la coctelería es el corazón de la casa, también disponen de una cuidada selección de vinos, champagnes y destilados de alta gama para quienes prefieren otras opciones. El personal, altamente cualificado, sabe recomendar en función del gusto del cliente y del momento de la tarde, creando un servicio personalizado que marca la diferencia.

El ambiente es cosmopolita y relajado. Durante la primera parte del tardeo, predominan las parejas y pequeños grupos que vienen a disfrutar de un combinado tranquilo. Más tarde, el bar puede animarse con un público más diverso, pero siempre manteniendo el tono elegante que lo caracteriza. Es un lugar donde se puede hablar sin levantar la voz y donde la música acompaña, nunca interrumpe.

Claves para disfrutar del tardeo en Nykteri's Cocktail Bar:

1.

Deja que el bartender te recomiende según tus gustos: siempre aciertan.

2.

Si sois grupo, reservad una de las mesas de la zona lounge para más comodidad.

3.

Prueba al menos un cóctel de autor y un clásico, para comparar estilos.

4.

Mantén un dress code cuidado: encaja con el estilo del lugar.

En definitiva, Nykteri's Cocktail Bar es una joya para quienes entienden el tardeo como una experiencia de calidad. No es un lugar para improvisar copas rápidas, sino para saborear cada trago, cada conversación y cada detalle del servicio. Un imprescindible en la ruta premium de tardeo por Girona.